Es ist darauf hinzuweisen, daß bei der Projektplanung vor dem förmlichen Verfahren ebenfalls eine Phase der öffentlichen Konsultation erfolgte. In einer vom Projektteam und dessen Beratern erarbeiteten Diskussionsunterlage wurden fünf mögliche Alternativtrassen zwischen Bluebell und Heuston Station jeweils mit einer vergleichenden sozioökonomischen und Umweltprüfung vorgestellt. Die jetzt vorgeschlagene Trasse wurde aufgrund einer Mehrkriterienanalyse und unter Berücksichtigung von Eingaben Betroffener sowie vor Ort erfolgter Diskussionsveranstaltungen gewählt.

Angesichts dessen hält es die Kommission zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht für angebracht, die irischen Behörden bezüglich der erwähnten Angelegenheiten anzusprechen. Der Frau Abgeordneten wird geraten, die auf einzelstaatlicher Ebene zur Verfügung stehenden Verfahren für eine umfassende Eingabe an die nationalen Behörden zu nutzen.

(98/C 82/103)

### SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-2331/97

### von Jean-Yves Le Gallou (NI) an die Kommission

(7. Juli 1997)

Betrifft: Gemeinschaftssubventionen

Am 9. und 10. Mai 1997 fanden in Brüssel die gemeinsam vom Europäischen Parlament, der Europäischen Kommission und dem Ministerrat organisierten Europatage statt.

Kann die Kommission mitteilen, wie hoch sich die tatsächlichen Kosten einer solchen Veranstaltung belaufen und welcher Haushaltslinie die erforderlichen Mittel entnommen wurden?

## Antwort von Herrn Oreja im Namen der Kommission

(18. September 1997)

	(in Ecu)
Herstellung von fünf Erzeugnissen mit dem Logo "9. Mai" (11 Amtssprachen, Mitgliedstaaten und Drittländer, ± 2 Millionen Stück	65.000
10. Mai (Tag der offenen Tür): etwa 29.000 Besucher beim Parlament, beim Rat, bei der Kommission, beim Wirtschafts- und Sozialausschuß und beim Ausschuß der Regionen	
Finanzbeitrag der Vertretung der Kommission in Belgien zu der Veranstaltung am Rond Point Schuman	100.000
Kosten des Tags der offenen Tür für die Kommission	13.836
Gesamtkosten für die Kommission	178.836
Beteiligung (Parlament, Rat, Wirtschafts- und Sozialausschuß, Ausschuß der Regionen) an den Kosten des gemeinsamen Faltblatts und der Außenbeschilderung	12.816

Für die Kommission wurden die Mittel der Haushaltslinie B3-3000 entnommen.

(98/C 82/104)

### SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-2337/97

# von Nuala Ahern (V) an die Kommission

(10. Juli 1997)

Betrifft: Durchführung von Umwelt- und Sicherheitsprobenahmen in Kernkraftanlagen in der EU

Der stellvertretende Generaldirektor Bruno Pelland der Internationalen Atomenergie-Agentur (IAEA) erstellte ein Memorandum über eine Sitzung eines hochrangigen Verbindungsausschusses zwischen Europäischer Kommission und IAEA in Brüssel vom 12./13. Dezember 1996; danach streiten sich Euratom und die IAEA über die Durchführung der Probenahmen in den Bereichen Umwelt und Sicherheit in bestimmten Nuklearanlagen in